

Der GPdA ist die erste Turnierserie in Deutschland, die sich auf das konzentriert, was wichtig ist: Boule spielen – sportlich · fröhlich · lizenzfrei

Grand Prix d'Allemagne 2017

Der GPdA will dazu beitragen, Boule in Deutschland bekannter zu machen. Auch deshalb veranstalten verschiedene Vereine ihre Turniere unter dem Dach des GPdA. Viele dieser Turniere gehören zu den schönsten, langjährigen und traditionsreichsten Bouleturnieren in Deutschland.

Der GPdA will die Tradition und den Geist solcher Turniere bewahren.

Auch deshalb lautet das Motto des GPdA: Boule spielen, freundlich, sportlich, fair und frei.

Alle, die wollen, können dieses Spiel miteinander spielen. Es ist leicht zu spielen, aber man muss dabei bleiben, um zu gewinnen. Es gilt die Regeln zu verstehen und diese in Fairness einzuhalten.

Die am GPdA teilnehmenden Turnierveranstalter legen ihre organisatorischen Bedingungen selbst fest. In der Regel gilt: Turniere im GPdA werden nach Möglichkeit frei von Verbandslizenzpflicht veranstaltet.

Alle Turniere und weitere Informationen findet ihr auf der GPdA Website:

www.grand-prix-allemande.de



Grand Prix d'Allemagne

PÉTANQUE
2017

www.grand-prix-allemande.de